

Plourivo

O/F du 9 mai 2019

Trois décorations pour le 8-Mai



Daniel Ollivier remet une décoration à Jean Claude Thronel, Gérard Queffeuilou et Robert Kervran, sous l'œil d'Yves Le Mat, le président de la section Ufac de Plourivo.

(CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE)

Avec la décision paimpolaise d'arrêter les cérémonies commémoratives, la section Ufac de Plourivo a accueilli une délégation paimpolaise de la section Ufac de Paimpol pour célébrer le 8-Mai. La classe de 4^e du collège Saint-Joseph, à Paimpol, a elle aussi fait le déplacement plourivotain pour participer à la cérémonie.

Les quatrièmes ont assuré la partie chants de la cérémonie avec *La Marseillaise* et *Le Chant des partisans*, les enfants ont aussi lu un discours tiré du film *Le dictateur*, de Charlie Chaplin.

Une remise de décorations a été faite par Daniel Ollivier, le vice-président de la section Ufac de Plourivo. Jean-Claude Thronel, de la section Ufac de Plourivo, a reçu une médaille pour quatre années à la fonction de portedrapeau, Gérard Queffeuilou et Robert Kervran, de la section Ufac de Paimpol, ont reçu chacun une décoration pour cinq années de portedrapeau.

La cérémonie s'est terminée par une visite à la tombe de la comtesse de Mauduit, résistante et déportée de la commune.